

Titel: zum Busbahnhof
Einreicher Michael Philippen, Fraktion: Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 02.05.2017
Bearbeiter: Philippen, Michael	

Einreicher: Herr Philippen

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
----------------	--------	---

Anfrage:

1. Wann ist mit der Verlegung des Busbahnhofes in die Bahnhofstraße zu rechnen?
2. Gibt es bereits genaue Planungen über das Projekt?
3. Wann werden eventuell vorliegende Planungen den Ausschüssen der Bürgerschaft vorgestellt?

Begründung:

Seit über 20 Jahren wird von der Verlegung des Busbahnhofes in die Bahnhofstraße gesprochen. Bisher passierte leider noch nichts. Durch die anstehende Sanierung des Neuen Marktes und der Errichtung einer Parkpalette o.ä. auf dem jetzigen Standort des Busbahnhofes müsste jetzt bald was passieren. Ansonsten müsste die Sanierung des Neuen Marktes auf lange Zeit verschoben werden.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender